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САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 

П Р О Т О К О Л № 11 03/1.22-03-11 

заседания Ученого совета 

филологического факультета 

Санкт-Петербургского государственного университета 

от 24 октября 2022 года 

 

Председатель Ученого совета филологического факультета: М. В. Корышев 

Ученый секретарь:  О.В. Гусева 

 

 Утвержденный состав: 17 чел.  

   

 

На заседании присутствовали заведующие кафедрами и сотрудники Филологического 

факультета. 

 

Повестка дня заседания 

1. О задачах коллектива Филологического факультета в 2022–2023 учебном году 

(Докладчик: декан Филологического факультета М.В. Корышев). 

 

 

1. О задачах коллектива Филологического факультета в 2022–2023 учебном году. 

 

СЛУШАЛИ: декана филологического факультета Михаила Витальевича Корышева. 

М.В. Корышев охарактеризовал текущую ситуацию в области филологии и наметил 

вытекающие из нее задачи для коллектива Филологического факультета. В последнее время 

сузился спектр возможностей для филологов, произошли изменения на рынке труда, при 

этом, в мире сохраняется стабильный интерес к русскому языку. В сложившейся ситуации 

необходимы филологизация образования и усиление гуманитарной составляющей в 

филологическом образовании. В области учебной и учебно-методической работы 

первостепенной задачей является реорганизация портфеля образовательных программ 

бакалавриата и магистратуры. В области научной работы необходимо увеличение 

количества проводимых конференций с индексацией материалов в наукометрических 

базах, создание новых возможностей для публикаций, для выполнения грантовых и 

договорных работ, проведения мероприятий, увеличение показателей по защитам 

диссертаций, проводимым в срок. Важным направлением является воспитательная работа: 

создание условий для профессионально-личностного самоопределения студентов, для 

реализации творческих запросов, для роста профессионального потенциала студентов. Что 

касается кадровой работы, важно налаживать работу по созданию кадрового резерва из 

числа студентов, поддерживать уровень коллектива преподавателей-филологов, 

привлекать к работе высококлассных специалистов. 
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ВЫСТУПИЛИ: Н.Н. Казанский с вопросом о специалистах в области пластических 

искусств, западноевропейской палеографии, о проведении студенческих олимпиад и о 

возрождении традиции проведения семинаров; В.М. Мокиенко поддержал идею о 

проведении междисциплинарных семинаров; Г.А. Баева поддержала необходимость 

введения курса западноевропейской палеографии.  

На все вопросы М.В. Корышев дал развернутые ответы и комментарии. 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ: одобрить доклад и принять информацию к сведению. 

 

 

 

 

 
Председатель Ученого совета 

Филологического факультета 

СПбГУ   

 

 

 

 

М. В. Корышев 

Ученый секретарь совета 

 

О.В. Гусева 

 


